

Jubiläumsstaffel: 10 Jahre AbenteuerKirche



Abenteuer
KIRCHE

Die „Abenteuerkirche“ der Seelsorgeeinheit Sigmaringen wird zehn Jahre alt. Dieser „runde Geburtstag“ wird während des ganzen Jahres

mit einer Jubiläumsstaffel in der Fideliskirche gefeiert.

Der Auftakt zur Jubiläumsstaffel war am **Sonntag, 26. Januar 2025**. Nach Spielstraße und Elterncafé startete der Gottesdienst mit dem Countdown. Dann eröffnete Pfarrer Baumgartner die „Geburtstagsparty“ und schlug das erste der zehn Bücher auf: Eine Detektivgeschichte der drei Fragezeichen, in der es um eine geheimnisvolle Schale mit einer besonderen Flüssigkeit ging. Im Laufe der Recherche machte der Experte Baumgartner die Detektive Justus, Peter und Bob darauf aufmerksam, dass es sich bei ihrem Fund um eine Taufschale mit geweihtem Wasser handelt. Zur Lösung des Falls trug vor allem die biblische Geschichte bei. Eindrucksvoll spielten die Rollenspielkinder, wie Jesus am Jordan getauft wurde. In altersentsprechenden Kleingruppen vertieften die Kinder, wann und wo wir das gesegnete Wasser in unserem christlichen Glauben einsetzen. Somit konnten alle die Rätselfrage am Schluss klar beantworten: „Weihwasser erinnert uns an die Taufe. Es schenkt uns Gottes Kraft und Segen.“ Mit dem beliebten Song „Bärenstark“ endete der 1. Jubiläumsgottesdienst, musikalisch begleitet von einer starken Band und zahlreichen Sängerinnen. Im Anschluss gab es für alle Tante Mathildas beliebten Kirschkuchen.